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Entrevista  

Alejandro Armenta Mier (Presidente del Senado) 

  

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).– “Yo no puedo dar una respuesta a trascendidos 

mediáticos, si hay un planteamiento de la Presidencia de la Junta de Coordinación Política de la Cámara 

de Diputados, o si hubo un comentario en medios de comunicación, yo soy respetuoso, pero no es el 

procedimiento. Si ellos quieren que hagamos alguna modificación o tienen interés de que se revise 

algo, tienen que ajustarse al proceso legislativo que nosotros llevamos en el Senado, como nosotros 

nos ajustamos al proceso legislativo que ellos hacen en Cámara de Diputados, es un asunto de 

pulcritud legislativa que debemos de hacer que se preserva tanto en diputados como en senadores”.  

 

https://drive.google.com/file/d/1LUURVwE5Vf91CzzD3mZ_j_grVLTfYOCn/view 
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